

ま っ か わ

□□□ 第2号 □□□

中体連 郡大会・南信大会・県大会・北信越大会へ

【校長講話より 6/6】

①「ゼッケン67」の話

※「ゼッケン67」（昭和49年～51年にかけて『光村図書』 小学校4年生 国語の教科書）

1964年、東京オリンピックの陸上1万メートルレース。

トップを争う選手たちが、次々とゴールしていく。

レースは終わった。

しかし、「ゼッケン67」を付けたランナーは、まだ、走るのをやめない。

「周回遅れか」「がんばれよ」……やじを含んだ声が、観客席からあがる。

それでもランナーは走り続ける。

だれもいないトラックを、1周、2周、さらに3周……。

彼のゴールは、まだ終わっていなかったのだ。

勝利のためでも記録のためでもなく、

自分自身のゴールに向けて走るこのセイロンのランナーに、

やがて観衆は大きな声援を送り始めるのだった。



小学4年生 報道文の教材で、最後まで、走り抜いたラナトゥング・カルナナンダ（セイロン現スリランカ）選手を紹介しているお話です。校長講話でこの話を紹介した後、渡邊校長より、選手の皆さんに激励の言葉がおくられました。

それぞれの部活動や社会体育で活動してきた皆さんが、中体連 郡大会、南信大会（中南信大会）に参加しました。試合や競技会には結果がでます。勝っても負けても、それぞれの部活動や競技で今までの成果が出たことと思います。引退した3年生もいます。お疲れ様でした。

より上の県大会、北信越大会を目指して頑張っている生徒もいます。力を出し切ってください。

「熱願冷諦」、勝って奢らず、負けて堂々と！健闘を祈ります。

先日、陸上の県大会が行われ、佐藤悠花さんが、女子共通1500mで3位になり、夏休み中に行われる北信越大会出場を決めました。おめでとうございます。長野県の代表として、自己ベスト更新をめざし、競技してきてください。

②『コスタリカ』 ホストタウン（町教委 白井さんより）

2020東京オリンピックに向け、松川町は、コスタリカのホストタウンになっています。オリンピックイヤーに向けて、高校生によるコスタリカへの訪問活動など、様々な取り組みを松川町もしていきます。その紹介を教育委員会生涯学習課の白井さんよりお聞きしました。中学生を対象に、『あい祇園祭コスタリカブース 企画・運営スタッフ募集！』の話もありました。先日、その打合会が中学校でありました。4名の生徒と一緒に活動していきます。

【講演会】

6月19日（火） 参観日にご来校いただきありがとうございました。
今年度、PTAと共催で講演会を行わせていただきました。

<p>1 個人情報を守れ</p> <ul style="list-style-type: none">一番守るべきものは「名前」一度流れたものは二度ともどらない友達や家族の名前も同じ名前を入力するときは保護者と確認 <p>失敗が許されない世界</p>	<p>2 悪口は絶対に書かない</p> <ul style="list-style-type: none">文字としてあなたの悪い事がのこる相手は、ものすごく傷つく書いた「あなた」が特定されるネットでも本当の生活でも <p>「いけないものはいけない」</p> <p>人間としての成熟を進める</p>
<p>3 あやしいものに近づくな</p> <ul style="list-style-type: none">ネットにはあやしいものがたくさん「お金がもうかります」「当たりました」サイト無料「着メロ」「まうちうけ」サイト「ただで良い物をあげろ」と思う？無料=ワナ だれかをおびきよせるエサ。「無料」には、必ずウラがある。悪い業者がほしいのは「お金」「情報」「性」 <p>世の中のしくみを知る</p>	<p>4 困ったときはとにかくさわぐ</p> <ul style="list-style-type: none">子どもでは解決できないとにかく、大人に相談すること<small>（奥野ハイテク相談所 電話026-233-0119など）</small>一日、一時間でも早く相談を <p>（大人の持つ）社会性が力に</p>

『スマートフォンと SNS,いつでもつながっている時代に知っておくべきこと』
～これからの時代に不可欠な道具とともに、何を大事にして生きていくか～ の演題で

講師 有賀 ^{ひろし} 大 さん

（飯田市立遠山中学校 教頭）
の講演をお聞きしました。

具体的な事例を元に様々なことを伺うことができました。中でも、デジタルタトゥーとならないように気をつけることを強調されていたと思います。

悪意のない書き込みや何気ない書き込み、映像や画像等も切り取られてしまえば、使われ方が変わり、本来の意味でなくなることもしばしばあります。まして、悪口などを本当に書き込んでしまうと大変なことになります。相手からは名誉毀損で訴えられるようなケースもでています。また、講演でもありましたが、書き込んだ本人も特定され、本人の個人情報のデータも流出・公開される恐れがあります。一度アップしたデータは、消すことができない（デジタルタトゥーとなる）ことを頭において行動して欲しいです。

便利な機器だからこそ、使い方には十分に気をつけたです。

お知らせ・お願い

- 学校では、心身の悩みなどの窓口として、『心の相談室』を保健室に設けています。生徒の皆さんの相談、保護者の皆様の相談に応じています。スクールカウンセラーなど、外部機関との連携もとっています。お気軽に遠慮なく相談ください。
- セクシャルハラスメント・パワーハラスメントの相談は、校長、教頭、養護教諭が窓口になります。また、相談しやすい学校職員に相談していただいても結構です。何かありましたら、遠慮なく連絡ください。
- やむを得ず、登校時に生徒の皆さんを送って来られる場合に、学校から少し離れた場所で、降車させてくださる家庭が多く、学校入り口周辺の混雑が緩和されてきています。ありがとうございます。しかし、時折大きなクラクションが学校前で響くことがあります。朝の通勤時間帯のため、学校前の道路の交通量も多いです。歩行者の安全配慮も含め、今後とも、生徒の安全のために、ご協力をお願いいたします。
- 7月20日（金）に第二回PTA評議員会を行います。学校の年間行事予定表から抜けています。よろしく願いいたします。